

~~Carta 5/27
Cortesía
F. T. T. S. C.
F. T. T. S. C.
"Progr.ista"~~
Raiford, FL
Mayo 17, 1979

Hermano Guillermo:

Tec que no dejas enfriar tu correspondencia y recibo hoy, con regocijo, tu carta de Mayo 12.

Homo nota de tus indicaciones y advertencias sobre las constantes amenazas posibles y comunes a todos los que andamos por este camino de la revolución Cubana.

Esta carta tuya se la estoy mostrando a Valentín Hernández para que la lea. Valentín llegó a esta prisión hace varias semanas atrás. De nuestros charlos, aquí te puedo decir que la causa de Cuba rige su cabeza y corazón con nuestra propia intensidad.

Volviendo ahora al tema de los peligros posibles/comunes que señalas en tu carta quiero que sepas que: Si, los reconozco bien. Una y otra vez, alguno de ellos o la combinación de todos, ha destruido los esfuerzos patrióticos que se han intentado hasta ahora. Todavía vivo hoy uno de esos "encontrazos".

No son las balas o eficacia del enemigo lo que nos derrota o detiene. Son los "fudos", los trampas de los ambiciosos, la incredulidad de los que renea han sacrificado nada incondicionalmente, ni sentido un ideal puro latir en sus corazones, los que dan corporiedad a esta fuerza que nos opone y aniquila nuestros distintos esfuerzos patrióticos.

¡Lo sé bien! Como también sé que: la perseverante proyección del ideal patrio por individuos dedicados logra eventualmente mover a la colectividad de la Spación, y voltear la balanza. Que esto ocurre ciclicamente en Cuba,

y que formamos parte ya de uno de estos ciclos significantes.

Ahora bien, como estos obstáculos, primero son conceptos abstractos que se forman dentro y en la orla de nuestros filos, he encontrado que la defensa mas poderosa es abstracta también. La fe en Dios que nos permite reconocer estos peligros y amenazas, y aceptar sus manifestaciones sin quejos, ni lamentos, ni clamoraciones. Seguir adelante siempre alimentando lo bueno y patriótico en todos y todo.

La presión es constante para nosotros y lo mismo da que estemos en la prisión o la calle. Nuestros presentes están prendados de estos obstáculos que nos convierten en un "blanco" andante a quien se le puede "tirar" impunemente. Pero seguiremos andando y perseverando. Alimentando lo bueno en todos pues, cíclicamente la verdad triunfa sobre el mal. Solo si nosotros lo aseguramos hoy con nuestra conducta patriótica.

Por todo esto, no me impide por salir, ni me amedrenta la posibilidad de tener que regresar. Lo importante es seguir sirviendo la revolución Cubana y alimentando el posible ciclo significante que permita a la Nación su próximo paso de avance; Y que sea lo que Dios quiera.

Sin más por hoy me despido con afecto y abrazo) ¡Sin Washington ni Moscú!

Hector.